

## Communiqué de presse

Décembre 2019

## Le Musée national nominé pour le Prix du Musée européen de l'année

**Le Musée national Zurich a été retenu pour le prestigieux prix du «Musée européen de l'année» 2020 (EMYA - European Museum of the Year Award).**

Le Prix du Musée européen de l'année est attribué chaque année par le Forum Européen du Musée (EMF). Il distingue des musées ouverts ou rénovés au cours des trois dernières années, selon des critères de qualité bien précis. Le prix ne prend pas en compte la taille du musée, mais plutôt la présentation des expositions, ainsi que l'utilité et la qualité de l'institution pour le public. Le Prix EMYA est considéré comme la distinction suprême dans le domaine muséal.

En inaugurant son extension au mois d'août 2016, en présentant de nouvelles expositions permanentes et en inaugurant son aile ouest assainie en octobre 2019, le Musée national Zurich s'est renouvelé à plus d'un titre. Le jury a été conquis par l'alliance de la tradition et de la modernité, par la scénographie contemporaine et équilibrée, et par l'attractivité du lieu de rencontre que le musée constitue au cœur de Zurich.

En mai 2020, le Musée national sera présent à la conférence annuelle de l'EMF, aux côtés des autres nominés. Le moment fort de la manifestation sera comme chaque année la remise du Prix du Musée.

Vous trouverez des photos du Musée national Zurich sur [www.landemuseum.ch/medias](http://www.landemuseum.ch/medias).

### **Pour de plus amples informations, veuillez vous adresser à:**

Alexander Rechsteiner | Communication | Musée national suisse.

T. +41 44 218 65 64 | E-mail: [alexander.rechsteiner@nationalmuseum.ch](mailto:alexander.rechsteiner@nationalmuseum.ch)